

POR LA DEMOCRACIA Y EL DERECHO A LA VIDA

A D

A-III-13

15/5/85

Los asesinatos de más de seis personas - expresión de terrorismo de estado- que han conmovido al país en los últimos días hacen urgente y necesario nuestro entendimiento por las razones que señalamos a continuación:

1º Estos horribles crímenes están relacionados con un estilo de ejercer el poder y la actividad política, estrechamente vinculado a los procedimientos utilizados por quienes controlan el Estado en estos momentos.

Rechazamos de plano la afirmación formulada por miembros de la Junta de Gobierno, al igual que otros personeros, en el sentido de adjudicar los asesinatos a un partido de oposición. Les recordamos en cambio, que ha sido bajo esta dictadura, donde se han cometido los asesinatos más horribles de la historia nacional y en cuya ejecución han estado involucrados elementos de los servicios de seguridad de gobierno y, a veces, de las propias Fuerzas Armadas. Así ha sucedido en el "Caso de Calama", en el de los llamados "sicopatatas", en el de Orlando Letelier, en el de Carlos Prats, en el de Bernardo Leyton, en el de Tucapel Jiménez y en el de Eduardo Jara, por citar algunos de los más conocidos.

2º Condenamos las prácticas políticas gubernamentales sustentadas en el crimen, la tortura, las relegaciones, el exilio y la desaparición de personas, así como toda concepción que implique la aceptación del crimen político.

Frente a esta situación de desprecio por la vida, que hoy conmueve al país, los jóvenes chilenos ratificamos nuestra voluntad de impulsar las más amplias formas de movilización social que coadyuven al pronto retorno de la democracia y el pleno respeto de los derechos humanos en nuestra patria.

3º Esta situación debe terminar. Tales métodos de ejercicio del poder no sólo son ajenos a la naturaleza del pueblo chileno y su tradición histórica, sino además, destructores del espíritu que subyace a la necesidad de una coexistencia nacional pacífica.

4º Exigimos el esclarecimiento de estos crímenes, no queremos que queden impunes sus responsables y autores como ha sucedido en el caso de Tucapel Jiménez y de tantos otros.

5º Expresamos nuestro reconocimiento y solidaridad con la Iglesia Católica de Chile, en cuanto ha sostenido en forma permanente la defensa de los derechos humanos de los chilenos y por estar afectada directamente por la muerte de un colaborador y el dolor de familiares vinculados a la Vicaría de la Solidaridad.-

6º Declaramos que la vida de todos los chilenos es uno de los valores más seriamente amenazados por estos estilos del régimen. La mejor protección de la vida es el pronto retorno a la convivencia nacional en democracia; solo en ella encontraremos resguardo para este valor tan expuesto en las actuales circunstancias.

7º Luchamos por la democracia porque Chile precisa una reconstrucción económica, política y moral, que solo será posible sobre la base de la participación de todas sus fuerzas políticas y sociales hoy día cautivas por la falta de libertad, el amedrentamiento y la represión.

8º Todos los concurrentes, representantes juveniles y partes del espectro político opositor mas amplio de Chile, declaramos nuestra voluntad en el sentido de que privilegiamos un esfuerzo de Unidad Nacional, sin exclusiones, de las fuerzas democráticas y de oposición para encontrar una salida política a nuestro país.

9º Con estos objetivos hemos decidido comprometernos hasta el límite de nuestras fuerzas para desplegar una tarea unitaria que con su acción vuelva a restituir en nuestro país los valores esenciales de la vida y la democracia.

10º Llamamos a todas las organizaciones políticas y sociales que expresan a la Juventud Chilena a suscribir esta declaración y a seguir avanzando por la conquista de los objetivos expuestos.

CONVERGENCIA SOCIALISTA UNIVERSITARIA

FEDERACION JUVENIL SOCIALISTA (Mandujano)

FEDERACION JUVENIL SOCIALISTA

IZQUIERDA CRISTIANA

JUVENTUDES COMUNISTAS DE CHILE

JUVENTUD DEMOCRATA CRISTIANA

JUVENTUD RADICAL REVOLUCIONARIA

JUVENTUD SOCIALISTA DE CHILE

JUVENTUD SOCIAL DEMOCRATA

MAPU JUVENIL

SaJ. 2

Dgo 4

Lunes 3 PS-46

Martes 3 AD  
2 P.C.

Miércoles 3 BS

Jueves 25 PS

Vieles 2 AD

4 PS

2 horas Cortes }  
3 horas Comid. Ent. }  
3 horas SECH. }

19.5

20.5

8

33.5